

<h1>第 63 号</h1>	<h1>Super Highway</h1>	
<p>発行日 2023.11. 5</p>	<p>J R 東労組バス関東本部</p>	<p>J R 東労組ホームページ</p>

2023 年末手当満額回答！ 組織拡大・共に求めよう！！

■成田空港、白タク無法地帯。

インバウンド旅客の回復に伴い、成田空港には中国人ドライバーとみられる白ナンバーの大型ワゴン車が乗り付け、到着した海外からの訪日客を次々と乗せて走り去っていくという。中国の大手旅行サイトのアプリでは、航空券の予約とともに、日本での車が予約できるとのこと。決済も入国する前に済ませているため、現行犯で抑えようにも形跡を追跡しにくいのが現状だという。成田空港・千葉県警は白タクを利用しないよう注意を呼びかけている。

要求実現には組織拡大が必要！

組合未加入の皆さんも交えて「私たちの生活はどうなるのか」を議論しよう！！

なかまの声

- ・借金あるのも分かります。まだまだ、苦しい状況には、変わらないのも分かります。でも、でも、全社員がんばりがあり、少しずつですが数字が上がってきています。是非、そこを会社は、わかって下さい。借金、今後の蓄えを理由にボーナスの数字を決めてほしくない
- ・ボーナス前に社長のメッセージ。また少ししか出せまんの！前振りですか？いい加減に乗務員を泣かすのはやめませんか！バス乗務する者をイジメて仕事をしているのでしょうか。必要な管理職、不必要な管理職を末端社員は見ていますよ。大切なのは乗務員じゃないですかね。今回からは誰でも納得できる額をお願いします。業界 No.1 を自負しているのしょうから、これだけ J R では支給あるんだよと言える額をお願いします。
- ・物価は上昇し続けるが給料、ボーナスは上がらない。全く魅力の無い会社だと思う。本気で良い会社にしようと思っているのか真剣に聞きたいです。
- ・社員は他社の人と話しています。会社は笑われていますよ。気にしないでしょが。
- ・まさか、まさか、コロナ禍による赤字を理由にこれだけ減らされたんだから、半期黒字を出した今、納得のいく回答を示してくれるんでしょうね？累積赤字だとか、そういう話じゃないですよ？ここまで回復したのは現場の努力と協力があってこそですよ？ここで納得のいく数字が提示されなかつたらみんな失望します。頑張った甲斐が無いんですから。近隣のバス会社は大幅に待遇を改善して乗務員の囲い込みに躍起になっています。回答次第で、貴重な人材が流出していくことでしょう。

J R バス 関東で働く仲間を一つに！